

La rue Bailleul est trop dangereuse !

(janvier 2008)

Une pétition signée par 400 personnes a été remise il y a un mois au Maire du 1^{er} pour lui demander de remédier à la situation de la rue Bailleul. Depuis l'inversion du sens de la rue Saint-Honoré, la circulation est devenue beaucoup trop importante et rapide dans cette petite rue qui sert d' « itinéraire malin » pour rejoindre la rue Saint-Honoré, alors qu'elle ne dispose que d'une chaussée étroite et de minuscules trottoirs, souvent encombrés par le stationnement de deux roues. Des ralentisseurs ont été installés mais ils sont mal placés et inefficaces, voire dangereux. Récemment, une poussette d'enfants a été écrasée par une moto (heureusement, l'enfant était dans les bras de sa mère), des personnes âgées, nombreuses dans cette rue, sont obligées d'attendre de l'aide avant d'oser traverser, de peur d'être renversées par des bolides ; des chiens ont été blessés.

Nous appuyons fortement la demande des habitants de cette rue d'obtenir la réunion avec la mairie du 1^{er} et la préfecture qu'ils réclament depuis trois ans pour étudier de quelle façon améliorer la situation. On pourrait imaginer, par exemple, d'inverser le sens interdit de cette rue, ou, si ce n'est pas possible, de construire un terre-plein central sur les 20 mètres avant le feu rouge Louvre-Rivoli. Ce terre-plein interdirait aux véhicules de tourner à gauche, sans toutefois condamner l'accès à la rue, qui serait toujours accessible en venant de la Seine. Faudra-t-il un accident grave pour que la Mairie et la Préfecture se décident à faire quelque chose ?